

Boletín de prensa No. COM-011

D.M. Quito, 15 de abril de 2024

¡FELIZ INICIO DE CLASES EN EL INSTITUTO SUPERIOR UNIVERSITARIO SUCRE (ISUS)!

El 15 de abril, el Instituto Superior Universitario Sucre (ISUS) celebró la inauguración de su nuevo ciclo académico 2024 -1. El evento contó con la presencia del Sr. Rector Santiago Illescas, quien brindó un inspirador mensaje de superación y liderazgo a toda la comunidad estudiantil.

En su discurso, el Rector Illescas destacó la importancia de este nuevo período académico, lleno de oportunidades para el aprendizaje, el crecimiento personal y profesional, así como momentos inolvidables. "Juntos, podemos alcanzar nuestros objetivos y triunfar en todo lo que nos propongamos", afirmó.

Este nuevo ciclo académico es una invitación para que cada día en el aula sea una oportunidad para crecer como personas y como estudiantes, descubrir nuevas habilidades y desarrollar nuestro potencial al máximo. Se alentó a todos a aprovechar cada experiencia y desafío que se presente, recordando siempre que el esfuerzo y la dedicación son clave para alcanzar el éxito.

Desde el ISUS, les deseamos a todos los estudiantes un ciclo escolar lleno de alegría, realización y éxitos. ¡Aprovechemos al máximo este nuevo comienzo!

Coordinación de Comunicación e Imagen Institucional